

Homenaje a los deportistas onubenses

Mañana, elección de los Mejores del año 1980



Un billarista singular. Pepe Gálvez. En su palmarés, campeonatos mundiales, europeos y nacionales, así como todos los records en las diversas modalidades billarísticas

Seguimos hoy, en este tercer reportaje, conociendo los históricos de los deportistas onubenses que mañana van a recibir el homenaje del deporte onubense en la Gala del Deporte, organizada por la Diputación Provincial, que se va a celebrar en la Hostería de La Rábida con la presencia de las primeras autoridades provinciales y durante la que serán proclamados los mejores deportistas onubenses de 1980.

SEBASTIAN BREVA RAMIREZ

Iniciamos el comentario con el arquero más joven. A los 13 años se inició en esta bella modalidad deportiva, mostrando gran interés en los entrenamientos y asistiendo, desde entonces, a todas las competiciones. A lo largo de su historial ha ganado numerosas pruebas provinciales, regionales y nacionales, destacando su importante logro del campeonato nacional de infantiles en el año 1978. Recientemente, ya como arquero junior, ha participado en los últimos campeonatos nacionales obteniendo la cuarta plaza.

JOSE SAAVEDRA GONZALEZ

Sin duda alguna es el mejor arquero onubense pues posee una técnica sorprendente que le catalogan como arquero a nivel mundial. Actualmente se encuentra alejado del arco debido a los deberes militares, que le impidieron estar en Split en los VIII Juegos del Mediterráneo, así como en la preparación del equipo olímpico español.

Se inició en el año 1974 y, pese a su juventud, pronto entró a formar parte del equipo senior. Ello no es óbice para conseguir importantes triunfos pasando en el año 1975 a formar parte de la selección nacional junior, y en la primera competición internacional ocupa el puesto 19 entre los 206 arqueros europeos que se habían concentrado en Munich.

Gracias a sus méritos, la Delegación Nacional de la Juventud le designa en el año 1975 Mejor Deportista Juvenil de España, al tiempo que ostentaba todos los records nacionales.

Ha continuado la línea de triunfos, alcanzando en 1976 el

título de campeón nacional por equipos en el torneo celebrado en nuestra ciudad y ha vencido en los nacionales postales. San Sebastián y Oscar Kessels.

La marcha al servicio militar ha cortado la brillantísima carrera deportiva de esta gran figura del arco nacional.

JOSE PRIETO ESCASO

Es el arquero más conocido y actualmente es titular del campeonato nacional de campo, al ganar en Sevilla, como ya hiciera en 1977 en Santander, donde se celebraron los campeonatos de sala. Ha ganado numerosos torneos nacionales y ostenta los records nacionales de tres distancias, jalando su historial con un buen número de competiciones internacionales, destacando su presencia en los Juegos del Mediterráneo, Campeonatos Mundiales y Europeos. Formó parte del seleccionado hispano para los Juegos Olímpicos de Moscú.

FRANCISCO PERALTA OSORNO

Es el primer olímpico onubense de toda la historia, pues Peralta estuvo hace unos meses en los XXI Juegos Olímpicos celebrados en Moscú, tras lograr con gran brillantez la clasificación para el cuadro hispano.

También se inició en la práctica del tiro con arco en el año 1974, siendo uno de los pioneros de esta modalidad deportiva en nuestra ciudad. Pronto comenzó a destacar a nivel nacional y es el arquero onubense que más veces ha concurrido, previa cla-

sificación, a los campeonatos nacionales.

Este año de 1980 ha sido, sin duda, el gran año de Paco Peralta, pues logró vencer en dos torneos nacionales, «Saludes In Memoriam» y «Oscar Kessels», batiendo la mejor marca nacional, aunque no fuera homologada finalmente. Siempre en primera línea completó una magnífica campaña que le llevaría a ser uno de los componentes del equipo olímpico español, logrando una medocre clasificación. Posteriormente logró una cuarta plaza en los campeonatos nacionales, colaborando para que el equipo onubense lograra la medalla de bronce por equipos.

No participó, por propia voluntad, en los campeonatos europeos, ya que la temporada, además de triunfal, había sido agotadora en el aspecto deportivo.

JOSE GALVEZ MANZANO

En España, decir Gálvez es decir billar. Pepe Gálvez, como todos le conocemos popularmente, ha sido, es y será por muchos años el mejor billarista español. En sus vitrinos se multiplican los títulos nacionales; los records; los triunfos. Campeón nacional en todas las modalidades; varias veces campeón europeo; campeón mundial...

Una vida dedicada al billar. Más de treinta años de historia, de dedicación y de entrega hacen que Pepe Gálvez sea querido por todos los deportistas onubenses. Sus triunfos más brillantes siempre han tenido un nombre: Huelva, a la que el billarista dedicaba sus nuevas conquistas.

Defensor acérrimo del billar, llegaba a sacrificar unos títulos mundiales por el hecho de que las competiciones se celebrasen en nuestra ciudad, proyectándose en sí mismo todas las cargas de organización, montaje, dirección, etc. Pero nuestra ciudad tenía así ocasión de ver evolucionar a los mejores billaristas del nuevo, a vibrar con Pepe Gálvez, y a verles vencer y convencer.

Pepe Gálvez no es el hombre de las carambolas, sino el deportista que hace arte con las bolas, el tacto y el verde tapete. Presenciar sus diarios entrenamientos es una belleza para el profano y una delicia para el entendido. Todo un cúmulo de espectacularidades se reúnen en unos pocos metros cuadrados en los que Gálvez es el amo y señor.

Conjuntamente con su actividad de jugador, José Gálvez Manzano es miembro de la junta directiva nacional así como profesor de billar, dedicando muchas horas a esta apasionante actividad que le lleva a recorrer todos los rincones de España.

JESUS MEDINA LOPEZ

En el año 1974 saltaba la grata noticia y nuestro comprovinciano se proclamaba campeón de España de caza menor con perros,

galardón que repetiría al año siguiente en la competición que tuvo como marco nuestros parajes.

Jesús Medina es un enamorado de la caza, del campo, de los animales. Posee una exacta puntería que le hace abatir numerosas piezas en esta singular modalidad deportiva en la que la capacidad física se une a la precisión de los disparos.

Acaparador de múltiples trofeos, Jesús Medina compagina todas las modalidades de la escopeta y en numerosas ocasiones le hemos visto triunfar en las canchas de la Real Sociedad de Tiro de Pichón onubense en liza con importantes nombres del tiro nacional.

Jesús Medina, un deportista im-

tistas onubenses que han logrado galardones nacionales e internacionales a lo largo de su carrera con el karateca Manuel Guerrero García, mejor deportista onubense en el año 1976.

Fue uno de los pioneros de esta modalidad deportiva y pronto comenzó a destacar, venciendo en todos los torneos que se celebraban en nuestra región. En el año 1975, en Oviedo, obtuvo el campeonato nacional junior de su categoría, demostrando sus dotes para esta bella modalidad.

Alterna su actividad competitiva con la de monitor de karate y son muchos los jóvenes karatecas que han surgido de la mano de Ma-



Paco Peralta es el único deportista onubense que ha acudido a unas Olimpiadas. Este verano, en Moscú, el onubense defendió el pabellón del tiro con arco español, logrando así su mejor título deportivo

portante en nuestro historial, figurando en el año 1974 como mejor deportista onubense. Goza del aprecio de todos sus amigos y de numerosos aficionados que acuden fieles a presenciar su forma de tirar.

FRANCISCO LEANDRO LEIVA

Paco Pirfo, como todos le conocen, fue uno de los pioneros del frontenis onubense, en su etapa de novillero. Después, alejado del panorama taurino, Paco Leandro ha seguido siendo el número uno del frontenis, acaparando todos los galardones en disputa.

Ha sido invitado a numerosas competiciones en las que siempre dejó estela de su innegable calidad. Llegó a conquistar en el año 1972 el título nacional, así como otras destacadas posiciones en torneos nacionales. En nuestra ciudad, Paco Pirfo sigue sin tener rivales, al tiempo que continúa, como un principiante, jugando cada día para conseguir aumentar su potencial y calidad.

MANUEL GUERRERO GARCIA

Y finalizamos hoy el repaso por los históricos de los depor-

tista con un magnífico futuro en base a sus condiciones deportivas.

Además de apartarle EL REAL MADRID SANCIONA CON UN MILLON DE PESETAS A CUNNINGHAM

MADRID, 18. (Efe)—La junta directiva del Real Madrid Club de Fútbol se ha reunido para estudiar el expediente instruido a su jugador profesional de fútbol, Laurie Cunningham.

Conocido el mismo, adoptó el siguiente acuerdo: apartarle del primer equipo por un período de un mes e imponerle una sanción económica de un millón de pesetas.

Boda del jugador Carrasco

BARCELONA, 18. (Efe).—El jugador del C. F. Barcelona, Francisco Javier Carrasco contrajo matrimonio con Teresa Maldonado, en la Parroquia de Santa Tecla, de la Ciudad Condal.

Junto a los familiares de los contrayentes, asistieron el presidente del club, José Luis Núñez,

y el directivo Francisco Pulido, así como los compañeros del jugador.

Carrasco deberá integrarse a los entrenamientos hoy por la mañana, por si Helenio Herrera decide convocarlo para el encuentro del próximo domingo, contra el Atlético.